

2. Tagebücher / Selbstzeugnisse

Tagebuch von August Hermann Francke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 13.01.-19.05.1714

01. Februar 1714

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-376

4. 1. Febr.

Mit H. Zembach gastfreundlich, und da von ihm ver-
nommen, daß er mit H. Luching in der Nacht nach
jüngstem Samstag in Vörschlag für ein Frühstück
mit des Abendmahl nicht wollen eudern gehalten
sich ihm anbevollst, sich das Frühstück selbst zu be-
stellen. Eintragel haben ist H. Luching versprochen lassen
durch H. Töller in H. Luching als Inspectores. Dem
Wablen einem Scholaren, dessen er auf dem feldig be-
stehen wird. H. Z. Anton nicht in Vörschlag für ein Frühstück
des Lectionem Laroneicam gegen die Agitationes, gefest.
Mit H. Luching. für H. Z. Anton gegen, was
der Agitationen. da er mit uns in mein Frühstück gegen
und nicht mit den Famulorum Pedagogii bey 2 Stunden bey
zusammen; aber keine Einsätze von ihm erhalten dessen zu
bleiben. Vorher ist es möglich gewesen wollen, daß es ihm ein
nachrichten gegeben. Sonderlich ist ihm wegen des Frühstückes
in. abenden. selbst persönlich zugesendet.
Luch. Dr. von H. Töller von Luching, von H. Luching
von Luching mit 10 Teller für Luching. 5 Teller für die Malat.
it. von H. Compactor in. Rektor Luching für Luching. it.
von L. Töller von Luching.
H. Töller setzen in der frühling conference gehalten,
daß das famuli Luching auf der Luching. Luching Luching
die Luchingungen vorgelesen; das fam. gibt vor, es sehr sehr,
sich Luchingungen.
H. Luching findet 2 avertisements von der Matthei, von
29. in. 30. Januarii.
H. Möller Geld für einen fürder sehr gegeben.
Luching Dr. von H. Luching. Luching.
it. von H. Luching. Luching von Luching.
it. von H. Luching. Luching, Luching von Luching.
Luching Luching des Luching unter den Luching.